

## 14 Sports

Afrobasket 2015/Groupe C, 2e journée/Avant Gabon - Mali (aujourd'hui à 12h 30)

## Les Panthères doivent rebondir

J.A.L

Libreville/Gabon

SI la participation du Gabon aux huitièmes de finale de la 28e édition du championnat d'Afrique des nations de basket-ball est un acquis, étant entendu que les seize participants sont d'office qualifiés pour le second tour, c'est une meilleure image que l'on attend voir des Panthères, à l'occasion de sa seconde sortie.

Laminée mercredi dernier par l'Égypte (49 - 96), la sélection gabonaise affronte le Mali (aujourd'hui en milieu de journée), avec pour principale mission, un sursaut d'orgueil et patriotique.

Mais aussi, l'opportunité de se relancer en obtenant sa première victoire dans la compétition contre des Aigles, eux aussi revanchards, pour avoir été déplumés par les Lions Indomptables du Cameroun (56-70), lors de la première journée.

Le challenge de Stéphane Lasmé Redombina et ses coéquipiers ne s'annonce donc pas simple à relever, face à un adversaire qui



Photo : D.R

Comme les Panthères du Gabon, les Aigles du Mali sont en quête de rachat. Photo de droite : Avec un coach qui a prêté à discussion contre l'Égypte, Thierry Hervé Bouanga est lui aussi attendu au tournant.



Photo : D.R

avait réalisé l'exploit d'éliminer le Sénégal (présent au dernier Mondial et finalement présent à l'Afrobasket 2015, après avoir bénéficié d'une "wild card" de Fiba Afrique, au même titre que l'Algérie et la République Centrafricaine) lors des qualifications.

Le Mali, qui compte dix-huit présences en phase finale de l'Afrobasket, contre trois seulement au Gabon, a un jeu davantage basé sur le physique et l'agressivité. Un domaine dans lequel les Gabonais risquent encore de souffrir, vu la supériorité des Ouest-Africains en terme de potentiel athlétique.

C'est là qu'on attend de



Photo : D.R

Stéphane Lasmé devra être plus que jamais le guide des troupes gabonaises.

voir le Serbe Miodrag Marjanovic (manager général des Panthères) et Blaise Louamba Baleketa (Directeur technique), apporter

une plus-value tactique à l'entraîneur Thierry Hervé Bouanga, nettement dominé par son vis-à-vis égyptien mercredi dernier.

Et sur le parquet de la salle des sports de Radès, chaque joueur doit se dépouiller pour le collectif et jouer sur sa vraie valeur. Défensivement, Stéphane Lasmé devra fédérer les troupes et montrer l'exemple comme contre l'Égypte. Alors que dans le domaine offensif, les arrières Lin Francis Kobangoye Ikinda, Rodrigue Moukagha Atsu et Marvin Roy Mapaga, ainsi que les meneurs Aymar Kabrel Boundou et Steeve Samuel Ndong, devront réaliser qu'ils participent au "must" continental, et que les succès du Gabon dépendront beaucoup de leur adresse face au panier adverse.

Pas seulement de celui des ailiers (Sylver Abessolo Toung, Lerry Essono Mve) et intérieurs (Lasmé, Freddy Lyvaan Obame Obame, Jason Reteno Y Mbourounda) qu'on a souvent vu prendre des tirs lors de la déculottée face aux Pharaons. C'est donc un ensemble de composantes, bien imbriquées, qu'il faudra au Gabon pour reprendre du poil de la bête dans un Afrobasket 2015 piteusement entamé.

**Les cinq majeurs probables:**

**Gabon :** Kabrel Boundou, Francis Kobangoye, Lerry Essono Mve, Freddy Obame Obame, Stéphane Lasmé.

**Entraîneur A :** Thierry Hervé Bouanga

**Mali :** Ibrahim Saounera, Boubacar Mounkoro, Sourata Cissé, Mohamed Tangara, Idrissa Ballo.

**Entraîneur A :** Sylvain Lautié

**Les autres matches du jour** Nigeria/Ouganda (Poule A) à 15h 00

Cameroun/Égypte (Poule C), 17h 30

Tunisie/RCA (Poule A), 20h.

## National-Foot/Bilan de la 23e journée

## Les choses se précisent un peu plus

S.A.M.

Libreville/Gabon

AVEC Mangasport devenu le nouveau champion du Gabon à la fin de la 22e levée avec une avance confortable sur ses plus proches poursuivants, tout le suspense lié à l'acquisition de la première place était terminé. Reste donc à savoir qui sera deuxième et quelles formations seront reléguées en deuxième division à la fin de la saison en cours.

Troisième avant cette dernière journée de National-Foot, CF Mounana était obligé de s'imposer ou de faire un nul devant CMS pour ne pas voir Akanda commencer à avoir un avantage sur la deuxième position. Surtout que les Akandais étaient exemptés lors de cette journée. Le seul problème est que l'équipe chère à Hervé-Patrick Opiangah a été incapable de faire mieux qu'un match nul devant CMS (0-0). Dans cette course au dauphinat, le grand gagnant, lors de cette 23e journée, est finalement Missile FC, grâce à sa victoire sur Solidarité (2-1), mercredi dernier. Le club militaire relègue ainsi les Mounanais à deux lon-

gueurs (37 points contre 35). De même qu'Akanda qui, rappelons-le, était de repos.

Outre Akanda, Mounana et CMS, d'autres clubs sont concernés par la lutte pour la deuxième place. Notamment Missile, FC 105 et USB. Le premier a gagné contre Solidarité (2-1), le deuxième a fait un match nul devant POG FC (1-1). Quand au dernier, il s'est incliné devant USO (1-2) laissant ainsi quelques plumes en route. L'USB est désormais cinquième, à deux unités d'Akanda (quatrième avec 35 points).

Si Missile passe, suite à sa victoire sur Solidarité, de la quatrième à la deuxième position et pointe depuis avec 37 unités, à l'inverse, celui qui continue de perdre des points est le pauvre FC 105. Alors qu'il y a encore quelques journées, le porte-étendard d'Owendo se trouvait sur le podium, il est désormais à la sixième place avec 32 unités.

Pendant plusieurs levées, le promu avait laissé penser qu'il pouvait se battre pour un accessit. Mais depuis la reprise du Championnat national, FC 105 perd des forces et surtout des points. La faute sans doute à des matches trop rapprochés. En concédant



Photo : Aristide Moussavou

Nsouhoho Mensah, malgré plusieurs arrêts, n'a pas empêché la défaite de l'AS Solidarité.

un nouveau nul devant POG FC, les Canonnières sont désormais à cinq longueurs de la deuxième place et trois de la troisième. Dorénavant, sauf retournement de situation, c'est la position qu'ils doivent et peuvent viser.

De leur côté, Stade Migovéen et AS Pélican n'ont pas pu se départager lors de leur confrontation (0-0). Mais c'est une rencontre qui leur bénéficie malgré tout. Les Migovéens prennent un point et comptent maintenant 5 unités sur la zone rouge. Pélican est moelleusement installé en milieu de tableau (8e avec 27) et n'est plus intéressé ni par un accessit, ni par la descente.

Dans le bas du classement, O'Mbilanziami et Solidarité

n'en finissent plus avec la zone rouge. Chaque rencontre ressemble toujours à la précédente : un regain d'espoir, suivi d'une grosse incertitude que dissipent mal les maigres victoires obtenues jusqu'à présent. Ces deux formations ont actuellement, surtout après leur dernière défaite respectivement devant Missile (1-2) et Mangasport (0-2), cinq points de retard sur le premier non-reléguable, POG FC (16 unités au compteur).

Un écart qui semble les condamner, alors qu'il reste trois journées avant la fin de l'épreuve. Et donc neuf points possibles à obtenir pour chaque équipe. Mais on voit mal comment OM et Solidarité pourraient s'en sortir.

## Petit angle

## L'infortuné Mensah Nsouhoho



Photo : S.A.M.

Positions de Mensah Nsouhoho, gardien de l'AS Solidarité, lors de deux importants arrêts (symbolisés par les ballons) à la 6e minute devant Lembe Fonock de Missile.

S.A.M.

Libreville/Gabon

**MENSAH** Nsouhoho, le gardien de l'AS Solidarité de Port-Gentil, est le symbole de l'infortune de son équipe devant Missile FC, mercredi dernier, lors de la 23e journée. Pour mémoire, le club portgentillais s'est incliné devant l'équipe militaire (1-2). Il a réussi à conserver ses cages inviolées jusqu'au début de la seconde période. Notamment face au maladroite Lembe Fonock de Missile. Nsouhoho a ainsi dégoûté ce dernier en réalisant d'importants arrêts. Comme aux 6e, 14e et 22e minutes. La sixième minute résume parfaitement l'ensemble des face-à-face entre les deux adversaires. Alors que Fonock est étrangement seul dans l'axe de la surface de réparation de Solidarité, Nsouhoho sort rapidement et parvient à deux reprises à stopper les tirs de l'attaquant de Missile. Il y a eu entre les deux hommes d'autres confrontations. Toutes remportées par le gardien de Solidarité. Cependant, ce dernier ne pourra rien faire devant Alfred Mfongang et Zita Mbanangoye. Dur, dur d'être gardien de buts.